



CRÓNICA: EL RESPALDO DE ALDANA

# Amarra Adán a los petroleros

MARTHA MARTÍNEZ / ENVIADA

SALINA CRUZ.- “En el ST.P.R.M decidimos que #AhoraEsAdanAugusto”, rezan los banderines que portan trabajadores de la Sección 38 de Pemex durante el mitin que su líder, Carlos Caballero, le organizó al ex Secretario de Gobernación en esta ciudad oaxaqueña.

Es el último evento de una gira que inició en Minatitlán, Veracruz, con una botarga que le mandó a hacer el ex presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y aspirante a la Gubernatura de esa entidad, Sergio Gutiérrez Luna.

El ex funcionario federal llegó a ese municipio veracruzano para posteriormente iniciar una gira que incluiría Matías Romero, Ixtepec, Juchitán y Salina Cruz, en el Istmo oaxaqueño.

En los primeros tres municipios, López Hernández tuvo eventos pequeños y en algunos de ellos se vieron sillas vacías, como el que se llevó a cabo en el salón Guie' Chachi, en Juchitán.

Serían los petroleros y la Confederación de Trabajadores de México, antiguas estructuras priistas, las que le organizaron a Adán Augusto el evento más grande del día.



Martha Martínez

El diputado Sergio Gutiérrez Luna le mandó hacer una botarga a Adán Augusto López Hernández en su visita a Minatitlán, Veracruz.



La Sección 38 del Sindicato Petrolero colocó una manta de respaldo al ex Secretario de Gobernación en un mitin en Salinas Cruz, Oaxaca.



Cerca de la sede de la sección 38 del Sindicato Petrolero, cuya fachada está cubierta por una manta con el rostro del aspirante presidencial, fueron colocadas alrededor de mil sillas, las cuales fueron ocupadas una a una por integrantes del gremio, a quienes uniformaron con gorras rojas y banderines.

En el lugar, cercano al Palacio Municipal de Salina Cruz, había alrededor de mil 200 personas que lo mismo le gritaban a Adán Augusto "Presidente, Presidente" que ovacionaban a su líder seccional, Carlos Cabello y a su líder nacional Ricardo Aldana.

Fue Cabello el encargado de darle la bienvenida al ex Secretario de Gobernación.

El líder petrolero describió a López Hernández como una persona increíble y le dio la bienvenida al puerto y a la "unidad petrolera".

"Hoy nos acompaña una persona honesta, increíble y de lucha. Amigos, Adán Augusto, sea usted bienvenido a este puerto, bienvenido al cobijo de la unidad petrolera, bienvenido a Salina Cruz, a esta tierra de costumbres, de tradiciones pero, sobre todo, de gente muy cálida y sencilla", indicó.

El líder le ofreció al momento el voto no sólo de su gremio, sino de toda la comunidad de Salina Cruz.

"Los petroleros estamos acostumbrados a trabajar con seguridad, pero cuando de nuestra vida diaria se trata, elegimos siempre el camino seguro. Licenciado Adán Augusto, cuente con todo el gremio petrolero y con toda la comunidad de Salina Cruz", afirmó.

En respuesta, López Hernández calificó como

histórica y transparente el proceso en el que Cabello y Ricardo Aldana fueron electos líderes seccional y nacional del Sindicato, aunque minimizó las inconformidades registradas después de la elección.

"En cualquier proceso democrático las hay (inconformidades), se le dio la vuelta a la página y hay que iniciar una nueva etapa de relación entre la empresa Petróleos Mexicanos, el Gobierno federal con el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, porque es responsabilidad de todos conservar a la empresa.

"No podemos permitir el desmantelamiento de Petróleos Mexicanos, por eso hay que trabajar de manera institucional, en unidad, porque el País lo que requiere es unidad en todos los sentidos", sostuvo.

López Hernández agradeció también el apoyo de Remigio Gómez, su paisano y dirigente de la Confederación de Trabajadores de México en Salina Cruz.

Aunque a diferencia de Caballero, Gómez no tomó la palabra, sí acompañó al ex Secretario de Gobernación en el templete, en donde también estaban los diputados federales Beatriz Dominga Pérez e Irán Santiago, ex dirigente de la Sección 22 de la CNTE.

A diferencia de otras asambleas informativas, en donde sus discursos son breves, ante las y los petroleros el ex funcionario federal se explayó.

Reconoció el aporte del sector petrolero de la CTM a la vida nacional del País, recordó que el próximo año las pensiones para adultos mayores aumentarán a 6 mil pesos bimestrales y llamó al pueblo a defender los logros alcan-

## Así le fue

Adán Augusto López Hernández

### GIRA:

- Veracruz
- Oaxaca



### AGENDA

# 5

Asambleas Informativas



### EVENTOS:

# 5

Municipios visitados

#### VERACRUZ:

- Minatitlán

#### OAXACA:

- Matías Romero
- Ixtepec
- Juchitán
- Salina Cruz  
Asistencia: **1,200** personas



### PROPUESTAS:

- Dar continuidad a Corredor Transistmico
- Nueva relación entre Gobierno, Pemex y Sindicato



zados por este Gobierno.

Y aunque ya no es funcionario volvió a lanzarse en contra de los Ministros de la Corte, a quienes llamó "mercaderes del templo", si un día no es López Obrador, es Adán Augusto.